



Diputados rinden minuto de silencio por la muerte de Proteo, perro rescatista. ¿Cómo fue?

En la sesión del pleno de la Cámara de Diputados, se homenajeó en un hecho inusual al perro rescatista Proteo, que perdió la vida al realizar su trabajo, tras el temblor de Turquía.

Esto sucedió en el recinto legislativo de San Lázaro y se destacó la labor de Proteo, que era parte de los binomios de la Secretaría de la Defensa Nacional.

<https://enfoquenoticias.com.mx/diputados-rinden-minuto-de-silencio-por-la-muerte-de-proteo-perro-rescatista-como-fue/>